
1．茨木市スポーツ推進計画について

回答

桂木委員

・P23．令和4年のやってみよう運動会は中止と学校教育推進課から聞いています

・P24.　指導者等の資質の向上　令和3年度実施

　　　　講習会など情報提供をった。（誤字）

・確認しましたところ、中止になっておりました。修正いたします。

・誤字修正いたします。

佐野委員

7ページ、26ページの地区スポーツ大会と、地区体育祭の実施予定についてですが、

見山公民館では現在のコロナ感染の急激な拡大を踏まえ、今年も中止することを

決定しました。高齢者が多いということもありますが、家族の中で陽性者が出た

場合全員が濃厚接触者となり、生活を規制されることが判断の一番の理由です。

約一か月前には殆どの地区で地区体を実施の予定とお聞きしました。地域独特の

理由があるかもしれませんが、市としては地域に判断を任せる方針に変わり

ないのでしょうか。実施時期までにはまだ時間がありますが・・・。

33ページの忍頂寺スポーツ公園の利用状況ですが、休日には他市の野球チームの

送迎バスをよく見かけます。件数や人数は、それらも含まれているのでしょうか。

ー

忍頂寺スポーツ公園の利用状況ですが、他市からの利用者も含んでおります。

塚本委員

(1)茨木市内の中学生の運動部活動の現況はどうですか？(指導教員不足・運動部員減少など）

スポーツ庁から、令和5年度の開始から令和7年度末を目途としている、「公立中学校等に関す

る運動部活動の地域移行」に関して、地域におけるスポーツ環境の整備が求められています。

*別紙スポーツ庁概要参照

茨木市には総合型地域スポーツクラブが2団体ありますが、市内14中学校の運動部を整備するの

は困難な状況ですが、中学生へのスポーツ推進は重要な位置づけにあることから、校区で分割

して市内4体育館や学校施設を使用した場所の確保・体育協会等の協力や専門種目を指導できる

教員などの指導員の確保・指導報酬などの問題があるが、行政主体となった体制づくりを早急

に検討すべきではないでしょうか。

運動部活動に関して、複数の部活動において指導者不足等を理由に合同部活動を実施している

部活動もございます。

（特にラグビーと剣道、続いて陸上・バスケットボール・バドミントン）

現状具体的な方針等は決まっておりませんが、教育委員会と検討を進めていく中で、ご意見を

反映させるよう努めてまいります。

審議案件に関する質問・意見等について(まとめ）

質問・意見等

（１）茨木市スポーツ推進計画の
　　 実施状況について
（２）スポーツ施設利用状況
（３）スポーツ教室参加状況
（４）スポーツ大会参加状況
（５）総合型スポーツクラブの
　　 教室実施状況


